
岐阜市の人にこの岐阜市科学館を体験できる
施設と思ってもらって科学館を利用して、みん
なが「科学館で楽しいんだ。」と思ってもら
いたいとおっしゃっていました。それとプラ
ネタリウムなどの天体観測を楽しんでもら
い、宇宙などに興味もってもらって実際に宇宙
を見てもらってそこから科学って面白いと思っ
てもらいたいですとおっしゃっていました。
まだまだ色々な企画とかがあるということな
のでそういうのも楽しんで利用をして頂ける
とありがたいとおっしゃっていました。

元々岐阜出身で岐阜に役に立つ仕事
を探した時に教員になったんですけ
どそこだと一部の人しか科学に興味
が持たないのでもっとみんなに科学
について興味を持ってくれないかな
と思ったり科学に関係する仕事がな
いかなと考えていたら、岐阜市科学
館を見つけて岐阜市科学館で働き出
したという感じです。と話してくれ
ました。

岐阜市科学館

インタビューをしてみて普段から岐阜市科
学館さんを利用しているけど、今回は普段
聞けない裏側が知ることができたし、どの
ような思いで利用してもらいたいか知れたか
らよかったです

さっきも言ったように、普段から利用されている人にも
「もっといろんなことがあるんだよ」と伝えたいです
し、プラネタリウムなどの施設などを見てもらって宇宙
のことに興味を持ってもらってほしいです。そして科学
館の全体を楽しんでもらえたら嬉しいです。


